

Enpresak

La filial británica de Telefónica pierde 4.250 millones, pero eleva sus ingresos un 5% (Expansion)

El grueso del resultado negativo se explica por el deterioro del fondo de comercio, sin efectos sobre la caja. El ebitda ajustado sube un 5%.

Vicky Foods se refuerza en Portugal al adquirir su distribuidora de Lisboa (Expansion)

Compra la empresa Momentos Plenos, que ya trabajaba con el grupo desde hace diez años.

Consum aumenta un 3,6% el salario a su plantilla, que aumenta en 1.900 personas (Expansion)

La cooperativa de supermercados supera los 21.200 trabajadores, un 10% más que hace un año.

Trabajadores de Acerinox vuelven a cortar la A-7 a la altura de Los Barrios (Cádiz) (Europa Press RSS)

Trabajadores de Acerinox, en huelga desde el pasado 5 de febrero por la negociación del convenio con la empresa, han vuelto a cortar la A-7 a la altura de Los Barrios (Cádiz) y han pedido "paciencia" a los usuarios de la autovía, principal arteria en la movilidad del Campo de Gibraltar, para entender que luchan "por un convenio digno".

Norwegian gana 158 millones de euros en 2023, un 73% más, y logra beneficio operativo récord (Europa Press RSS)

Norwegian registró en 2023 un beneficio neto de 1.736,9 millones de coronas noruegas (158,4 millones de euros), cifra que mejora en un 73% las ganancias de la aerolínea en 2022, según ha informado este viernes la compañía.

Ekonomia

La deuda pública cierra 2023 con un alza del 4,8%, hasta los 1,574 billones, pero cae al 107,7% del PIB (ABC)

La deuda de las administraciones públicas cerró 2023 en 1,574 billones de euros, lo que supone un incremento del 4,8% respecto al año anterior, pero cae al 107,7% del PIB, 3,9 puntos menos que la tasa registrada en 2022, según los datos publicados este viernes por el Banco de España. El Ministerio de Economía, Comercio y Empresa ha resaltado en un comunicado que la disminución de la ratio de deuda sobre el PIB supera en cuatro décimas la prevista en el Plan Presupuestario, cuando estimó una deuda del 108,1% del PIB para el conjunto del 2023, informa EP. «La fortaleza y positiva evolución de la economía española, con un crecimiento del 2,5% en 2023, así como la mejora de los ingresos públicos, son las causas fundamentales de la reducción de la ratio», ha destacado el Departamento que dirige Carlos Cuerpo. Aunque desciende en porcentaje del PIB, la deuda pública se ha incrementado en 71.878 millones de euros en el último año (+4,8% interanual), superando los 1,574 billones de euros, cerca del máximo histórico que marcó en el mes de septiembre de 2023 (1,577 billones). Noticia Relacionada estandar No La OCDE eleva hasta el 1,5% su previsión de crecimiento para España Bruno Pérez Respecto al mes de noviembre, la deuda del conjunto de las administraciones públicas ha permanecido prácticamente estable, con un ligero descenso del 0,05%. En tres años cae 17,6 puntos respecto al PIB El Ministerio de Economía destaca que España sigue reduciendo a «buen ritmo y de forma constante» la ratio deuda/PIB máxima alcanzada durante la pandemia. Desde entonces, en poco más de 3 años se ha reducido ya 17,6 puntos porcentuales, reducción superior a la prevista, lo que pone de manifiesto, a su juicio, la «prudencia en las estimaciones, el compromiso del Gobierno con la responsabilidad fiscal y la gestión eficiente de los recursos públicos». El Ejecutivo resalta que esta reducción es compatible con la adopción y mantenimiento de medidas de apoyo a las familias y empresas, primero durante la pandemia y posteriormente durante el episodio inflacionista, que están permitiendo reducir la inflación y compensar a los colectivos y sectores más afectados. Según el Ministerio de Economía, el Tesoro Público mantuvo en 2023 una posición «sólida» en el mercado, en un contexto marcado por el incremento de los tipos de interés y la finalización de las compras netas por parte del Banco Central Europeo. Para este año, el Gobierno estima que la ratio de deuda pública sobre PIB seguirá su senda decreciente, con la previsión de reducirse hasta el 106,3%. Más deuda del Estado, comunidades y Seguridad Social Desglosando las cifras por administraciones, la deuda del Estado se elevó a 1,414 billones de euros en 2023, lo que representa un incremento interanual del 6,2%, pero se mantuvo más o menos estable respecto al mes de noviembre. Por su parte, el saldo de deuda de la Seguridad Social se situó en 116.173 millones de euros, un 9,4% más que un año antes, debido al incremento de los préstamos concedidos por el Estado a la Tesorería General de la Seguridad Social para financiar su desequilibrio presupuestario. Frente a noviembre solo se incrementó en un millón de euros. Por último, la deuda de las comunidades autónomas creció en 2023 hasta los 325.474 millones de euros, lo que representa un incremento del 2,6% respecto a 2022; mientras que el endeudamiento de las corporaciones locales se situó en 23.299 millones de euros, un 1,1% más que el saldo registrado en diciembre del año anterior. En tasa mensual (diciembre sobre noviembre), la deuda de las regiones ha crecido un 0,3% y la de los ayuntamientos, un 1,8%.

El 'boom' de la FP amenaza con agrandar la brecha salarial: ellas cobran un 30% menos que ellos (El periódico)

El hombre soldador, la mujer cuidadora; él panadero, ella pastelera; él peón de obra, ella limpiadora. Los estereotipos de género siguen marcando la pregunta que se hacen los niños a partir de cierta edad: ¿Qué quiero ser de mayor? Y, pese al avance en términos de igualdad experimentado durante los últimos años, aquellos oficios vinculados a la **formación profesional (FP)** muestran un mayor **sesgo de género**, que luego se traduce en una mayor **brecha salarial**.

El precio de la electricidad cae un 26,5% en lo que va de febrero por el desplome de la demanda y del gas

(Europa Press RSS)

El precio medio diario del mercado mayorista de la electricidad, el denominado 'pool', se ha situado en la primera quincena de febrero en los 54,48 euros por megavatio hora (MWh), lo que representa una caída del 26,5% respecto a enero y un 58,7% más barato que hace un año, debido al desplome registrado en la demanda eléctrica, que retrocede a niveles de hace 20 años, y de los costes de la producción de las centrales de ciclo combinado de gas, que son las que marcan el precio marginal en el mercado diario, sobre todo en las horas punta.

La Seguridad Social pierde 37.183 afiliados extranjeros en enero

(Europa Press RSS)

La Seguridad Social perdió una media de 37.183 afiliados extranjeros en enero, un 1,4% menos respecto al mes anterior, con lo que el primer mes del año se cerró con 2.631.593 trabajadores inmigrantes inscritos en el sistema.

Finantzak

El CEO de Abanca no descarta que la entidad salga a bolsa, aunque no concreta plazos

()

Ha recordado que, con motivo de la operación en 2013 de Banesco, que adquirió Novagalicia para dar paso a Abanca, ya manifestaron que tenían el objetivo de "salir a mercados"

Auriga exprime el 'boom' por las letras y ofrecerá subastas de emisores europeos para batir el 3%

(Cotizalia)

Permite al inversor adquirir estos títulos sin necesidad de abrir diferentes cuentas en los países de origen y solo tiene que abonar una única comisión por la custodia de sus valores del 0,2% anual

El Nikkei renueva máximos de 34 años y se queda a un paso de su récord histórico

(Europa Press RSS)

El selectivo Nikkei, principal índice de referencia de la Bolsa de Tokio, ha cerrado la sesión de este viernes con un avance del 0,86% que le ha permitido alcanzar los 38.487,11 puntos, su nivel más alto desde enero de 1990, ante la expectativa de que la entrada en recesión técnica de la economía nipona al final de 2023 retrase el ajuste de la política monetaria del Banco de Japón, manteniendo la debilidad del yen.

La gestora de grandes patrimonios del exministro Michavila lanza un nuevo fondo 'ad hoc' para una familia

(El periódico)

La gestora de grandes patrimonios **MDF Family Partners lanza un nuevo vehículo**. La compañía liderada por el exministro de Justicia durante la primera legislatura de José María Aznar, **José María Michavila**, hermano del presidente de GAD3, y el exdirector global de gestión de activos y banca privada de BBVA, **Daniel de Fernando**, ha recibido la aprobación de la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV) para el lanzamiento de su vigesimotercera sociedad de capital riesgo, Hedú 33.

Norbolsa iturria

Dokumentu hau fidagarritzat hartzen diren iturriak erabiliz prestatu du NORBOLSA, S.V.-k. Alabaina, ez da bertan jasotzen den informazioaren eta iritzien zehaztasuna, zuzentasuna eta osotasuna ziurtatzen eta ez da haiei buruzko erantzukizunik hartzen. Debekatuta dago osorik edo zatiren bat berregitea edota banatzea eta beste edozein baliabide erabiltzea.

Mesedez, kontsultatu Norbolsaren lege-ohar hau : https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_eu.pdf

eta jokabide-kodea : https://broker.norbolsa.com/norline/v2/i9573/comun/eu/pdf/comun/mifid_11.pdf